

# UM dan UB Sukses Gelar MTQMN XV

Submit by [zenefale](#) on **September 08, 2017** | From **Republika, 2 Agustus 2017** edition

Gelaran MTQMN XV Tahun 2017 yang diadakan di UB dan UM, selama 8 hari telah berakhir dan ditutup secara resmi oleh sekretaris jendral Kemenristekdikti Prof. Ainun Na'im PhD MBA didampingi rektor UM dan rektor UB. Dalam kesempatan tersebut, ketua dewan hakim, Said Agil Husin Al Munawaroh, mengumumkan 100 peserta dari 13 cabang lomba MTQMN XV yang terbagi dalam 20 kategori, peringkat 10 besar perguruan tinggi dan juara umum MTQMN XV. Tak hanya itu, UM dan UB juga meraih prestasi dengan menyabet juara umum untuk UM dan juara 2 untuk UB.



**REPUBLIKA**  
2 AGUSTUS 2017

### UM dan UB Sukses Gelar MTQMN XV Sukses Pelaksanaan dan Sabet Juara 1 & 2



Penerimaan gelar juara dan penghargaan. (rhd)

**Kota Malang, Memo X**

Gelaran Musabaqoh Tilawatil Quran Mahasiswa Nasional (MTQMN) XV Tahun 2017 yang diadakan di UB dan UM, selama 8 hari telah berakhir dan ditutup secara resmi oleh Sekretaris Jenderal Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Sekjen Kemenristekdikti) Prof. Ainun Na'im, Ph.D, MBA didampingi Rektor UM Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd dan Prof. Dr. Ir. Moh. Bisri, MS Rektor Brawijaya, di Gedung Graha Cakrawala UM, Kamis (3/8) petang.

Dalam kesempatan itu, Ketua Dewan Hakim, Said Agil Husin Al Munawwarah, mengumumkan 100 peserta dari 13 cabang lomba MTQMN XV yang terbagi dalam 20 kategori, peringkat 10 besar Perguruan Tinggi, dan juara umum MTQMN XV. Tak hanya sebagai tuan rumah pelaksana, UM dan UB juga meraih prestasi dengan menyabet juara umum untuk UM dan juara 2 untuk UB.

"Banyak ilmu yang diperoleh ilmuwan sebetulnya telah tertulis di Al Qur'an. Dengan MTQ ini, diharapkan mahasiswa dapat mengembangkan IPTEK yang dibarengi dengan agama. Pada kesempatan ini, Kemenristekdikti memberikan penghargaan kepada UB dan UM, atas kesuksesan pelaksanaan MTQMN XV. Semoga bermanfaat baik bagi



Pemukulan bedug oleh Rektor UB dan UM mendampingi Sekjen Kemenristekdikti. (rhd)

semuanya, dapat memberikan inspirasi dalam pelaksanaan pendidikan dan IPTEK. Dan selamat pada khafilah yang menjadi juara maupun belum," terang Sekjen Kemenristekdikti Prof. Ainun Na'im, Ph.D, MBA, dalam sambutannya. Prof. Dr. AH. Rofi'uddin M.Pd "Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang membantu suksesnya kegiatan ini, khususnya Kemenristekdikti yang mempercayakan MTQMN XV ke UB dan UM. Tak lupa, kepada pemerintah daerah, civitas akademik, panitia, rekan media, dan semua pihak yang terlibat. Semoga banyak hikmah yang bisa diambil dalam ajang MTQMN, untuk bisa diterapkan dalam pola

pembelajaran civitas akademik sehari-hari," jelas Rektor UM Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd, dalam sambutannya.

Selain pengumuman, khafilah dan undangan mendengarkan lantunan ayat suci dari Rifki Khawari dan Zulaikha, juara tilawah Internasional di Iran kategori anak 2017, dari kepulauan Riau. Tak hanya, Fatmahan memersebabkan 6 buah lagu pada kesempatan itu.

Sekitar 251 Perguruan Tinggi dari 235 PT dan 16 PT Islam, dengan 2.447 peserta, 13 cabang lomba dan 16 acara pendukung turut menyaksikan acara ini. Salah satunya pemecahan rekor MURI Khotmil Qur'an 7 hari 7 malam non stop. (rhd)